

## Linda Gaßmann holt Meistertitel

**Schach.** Bei den württembergischen Einzelmeisterschaften der Jugend in Stuttgart hat es einen großen Erfolg für den SC Grunbach gegeben. Linda Gaßmann sicherte sich in der Altersklasse U 14 weiblich erstmals den Titel.

Es war spannend: Die Spielerin war nach vier Siegen und drei Remisen punktgleich mit Sandra Weber vom SC Neckarsulm und gewann mit hauchdünnem Vorsprung von 0,5 Punkten in der Zweitwertung die Meisterschaft. Auch die weiteren Grunbacher Starter waren erfolgreich. Anja König erreichte in derselben Altersklasse Platz zehn, Eliane Rommel wurde in der U 16 Fünfte. Maik Porrmann spielte fünf Runden gut mit, musste dann aber aus dem Turnier aussteigen. *(dik)*

Dieses Bild ist urheberrechtlich geschützt.

Quelle für Artikeltextdarstellung: Artikeltext oder Artikel- und Ganzseitendarstellung.

**Quelle:** Zeitungsverlag Waiblingen | Waiblinger Kreiszeitung | Nr. 101 | Dienstag, den 03. Mai 2011 | Seite 29